
 　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（総括）要旨　　（３月１５日）

                                                                             　　　２－１

 　　  　県 民 連 合 　　   　　　　４７番            　　佐　久　間　　俊　男

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　人口減少対策について 知 事 復興・総合計画

  課 

国立社会保障・人口問題研究所が公表した推計人口を踏ま   

え、人口減少対策にどのように取り組んでいくのか、知事の   

考えを尋ねたい。   

   

二　自主防災組織の活性化について 危機管理部長 災 害 対 策 課 

   

      県は、自主防災組織の活性化にどのように取り組んでいく

   　のか尋ねたい。

   

   三　風評・風化対策について

   

 　１　県は、国内外の理解促進に向け、風評・風化対策にどの 風評・風化戦略 風評・風化戦略

   　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。 担当理事兼原子 室

  力損害対策担当

   理事

   

　２　県は、風評払拭と風化防止に向けて多様な主体と連携し 総 務 部 長 広 報 課 

   　　た情報発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  四　Ｆ－ＲＥＩについて 企画調整部長 福島イノベーシ

  ョン・コースト

  　　県は、Ｆ－ＲＥＩの設立による効果が県内に広域的に波及 構想推進課

   　するよう、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

五　ＤＸの推進について 〃  デジタル変革課 

   

      県は、市町村におけるＤＸの取組をどのように支援してい

   　くのか尋ねたい。

 

 



                                                                           　　　 ２－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  六　関係人口の拡大について 企画調整部長 ふくしまぐらし

   推進課

  　　県は、副業による関係人口の拡大にどのように取り組んで

   　いくのか尋ねたい。

   

七　健康長寿県の実現について    

   

１　県は、加齢に伴う口腔機能の低下、いわゆるオーラルフ 保健福祉部長 健康づくり推進

レイルの予防にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。  課 

   

  ２　令和６年度から定期接種対象となる高齢者等の新型コロ 〃 感染症対策課

  ナワクチン接種費用の負担軽減を図るべきと思うが、県の

   考えを尋ねたい。

   

八　医療関連産業の推進について 商工労働部長 医療関連産業集

   積推進室

  　　県は、ノルトライン・ヴェストファーレン州との覚書締結

　を踏まえ、医療関連産業の育成・集積にどのように取り組ん   

   　でいくのか尋ねたい。

   

九　多面的機能支払について 農林水産部長 農 村 振 興 課 

   

　　県は、多面的機能支払事業に取り組む集落をどのように支   

　援していくのか尋ねたい。   

   

十　県産花きの需要拡大について 〃  園 芸 課 

　　   

　　県は、県産花きの需要拡大にどのように取り組んでいくの   

　か尋ねたい。　   

   

十一　ふくふくしめじの生産について   

　　   

　　１　ふくふくしめじの品種登録手続の状況について尋ねた 〃  森 林 計 画 課 

　　　い。   



                                                                           　　　 ２－３ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　　２　県は、ふくふくしめじの生産拡大にどのように取り組 農林水産部長 林 業 振 興 課 

　　　んでいくのか尋ねたい。   

   

   十二　土木行政について

   

　　１　県が実施している都市計画道路内環状線の整備状況と 土 木 部 長 まちづくり推進

　　　今後の取組を尋ねたい。  課 

        

    　２　県は、公共土木工事に従事する建設技能者の処遇改善 〃 技 術 管 理 課

   　　　に向け、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

   

   十三　文化振興について

　　   

　　１　県は、ファン・ゴッホの展覧会の開催に向けた機運醸 文化スポーツ局 文 化 振 興 課 

　　　成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長  

   

　  ２　県立美術館の学芸員が持つ専門性をどのようにいかし 教 育 長 教 育 庁 

　　　ていくのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

    ３　県教育委員会は、県立美術館と県内各美術館との連携 〃  〃  

   　　　にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

   

十四　高等学校教育について 〃  〃  

   

      県教育委員会は、県立高等学校改革を通して、どのよう   

   　　な人材を育成していくのか尋ねたい。

   

十五　部活動の地域移行について 〃  〃  

         

  　　　県教育委員会は、公立中学校における休日の部活動の地

   　　域移行にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

        

  

 



                                                                           　　　 ２－４ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十六　児童生徒の視力低下の予防について 教 育 長 教 育 庁 

   

        県教育委員会は、公立小中学校において、児童生徒の視

   　　力低下の予防にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

十七  猪苗代湖における事故防止について 地 域 部 長 警 察 本 部 

      　　　   

　　　猪苗代湖における船舶事故を防止するための取組につい  

　　て、県警察に尋ねたい。     

 

 

 


